

28.09.2021 Die Ausstellung „Kreativität als Weg zur erfolgreichen Integration“



Traditionell finden in Chemnitz jeden Herbst "Interkulturelle Wochen" statt. Das diesjährige Motto lautet: „#offengeht“. IZ „Globus“ veranstaltet seit vielen Jahren im Rahmen der Interkulturellen Wochen eine Ausstellung, in der sich jeder beweisen, seine Talente zeigen und natürlich sehen kann, was andere Meister im vergangenen Jahr erreicht haben. Es wird immer hell, reich und

interessant! Und immer - ein voller Raum.

Herr Klaus Görner und **Iryna Konstantynova** sprachen in russischer und deutscher Sprache über diejenigen, die solche Schönheit für uns geschaffen und die Welt ein wenig schöner gemacht haben - über die Aussteller.



Wie schön ist es zu erkennen, dass Kreativität wirklich vereint und verschiedene Kulturen präsentiert!